
ABSTRAK 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Perencanaan pembelajaran yang 

menggunakan model pembelajaran Blended Learning, (2) pelaksanaan model pembelajaran 

Blended Learning di Era covid-19. (3) Evaluasi pembelajaran menggunakan Blended learning. 

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik 

pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Berdasarkan hasil analisis 

data yang diketahui hasil penelitian bahwa Penerapan Blended learning meliputi tiga proses yaitu 

perencanaan, pelaksanaan, dan perencanaan, (1) Pada tahap perencanaan pada penerapan 

pembelajaran blended learning di SD Negeri 03 Payaraman berupa : menentukan aplikasi 

pelajaran yang menggunakan media whatsapp, menyiapkan RPP, menyiapkan bahan materi dan 

menentukan media pembelajaran. Pada tahap pelaksanaan pembelajaran blended learning. (2) 

Pada tahap pelaksanaan pembelajaran blended learning di SD Negeri 03 Payaraman yaitu 

melakukan kegiatan pendahuluan, isi, dan penutup pembelajaran. Kegiatan pendahuluan berupa 

salam, pembiasaan dan pengisian absen melalui nama yang dilist digrup yang ibuat oleh guru. 

Kegiatan inti berupa penyampaian materi dan sesi tanya jawab. Kegiatan penutup berisikan 

kesimpulan dan penugasan.  (3) Pada tahap evaluasi pembelajaran blended learning berisikan 

penilaian yang digunakan, penilaian pengetahuan dan penilaian keterampilan.  

 

Kata kunci : Penerapan Blended Learning, penerapan blended learning di Era covid-19. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

This study aims to determine (1) learning planning that uses the Blended Learning learning 

model, (2) the implementation of the Blended Learning learning model in the Covid-19 Era. (3) 

Evaluation of learning using Blended learning.The approach used in this study uses a qualitative 

approach. Data collection techniques through interviews, observation, and documentation.Based 

on the results of data analysis, it is known that the results of the study show that the application of 

Blended learning includes three processes, namely planning, implementation, and planning, (1) 

At the planning stage in the implementation of blended learning at SD Negeri 03 Payaraman in 

the form of: determining the application of lessons that use WhatsApp media, preparing RPP, 

prepare material and determine learning media. At the stage of implementing blended learning. 

(2) At the stage of implementing blended learning at SD Negeri 03 Payaraman, namely conducting 

preliminary, content, and closing activities. Preliminary activities in the form of greetings, 

habituation and filling in absences through the names listed in the groups made by the teacher. 

The main activity is the delivery of material and a question and answer session. The closing activity 

contains conclusions and assignments. (3) At the evaluation stage of blended learning learning, it 

contains an assessment used, an assessment of knowledge and an assessment of skills. 
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 نظري

 

د حدي ى ت سة إل درا هدف هذه ال لملعتلا طيطخت (١)  ت ع ت موذج ال تخدام ن س ا مدمج   م ب  (٢)ال

لم ع ت موذج ال يذ ن ف ن ا ت ورون شي ك ف صرت ي ع مدمج ف مدمج يوقت (٣)  ١٩ -ال لم ال ع ت تخدام ال س ا لم ب ع ت  م ال

هجا ن تخدم ن س سة ي درا ي هذه ال تخدم ف س م نهج ال يا.ال لات  وع قاب م لال ال ات من خ يان ب يات جمع ال ن ق ت

يق. توث ملاحظة وال م البناا  على نتااج تحليح البيانات ن من المعروف ان نتااج البحي تظهر ان تىبيق التع وال مدمج ل

لم  ع ت يق ال ب تى يط ل تخى لة ال ي مرح يط(١) ف تخى يذ وال ف ن ت يط وال تخى يات وهي ال ل لاث عم شمح ث ي

دروس  قات ال ي ب ى د ت حدي كح: ت ش لى  يارامان ع ة ب لاث ث ية ال كوم ح ية ال تداا سة الإب ي مدر مدمج ف ال

حدي مواد وت دروس ن وإعداد ال محمول ن وإعداد خىط ال ط ال ساا تخدام و س ا لم.  فب ع ت ط ال ساا لة د و ي مرح

مدمج.  لم ال ع ت يق ال ب ى  ةثالثلا ةيموكحلا ةيئادتبإلا ةسردم يف جمدملا ملعتلا ذيفنت ةلحرم يف (٢)ت

عود  ية وت ح كح ت ش لى  ية ع شىة الأول ية.  الأن تام خ توى وال مح ية وال شىة الأول يارامان  ن اي إجراا الأن ب

ها ى ب تي ادل مجموعات ال ي ال مدرجة ف سماا ال لال الأ ات من خ ياب غ سي هو  ومحا ال ي را شاط ال ن لم.  ال ع م ال

يم ال ل س توي ت ح ة.  ي لة واجوب ئ س سة ا ل نات.مواد وج ي ي ع ت تاجات وال ن ت س لى الا تامي ع خ شاط ال ن  (٣) ال

ة عرف م يم ال ي ق تخدم ن وت س م يم ال ي ق ت لى ال توي ع ح مدمج ن ي لم ال ع ت يم ال ي ق لة ت ي مرح  ف

 

 

لمات ك ية ل س ي را يق :ال ب ى لم ت ع ت مدمج ال يق ن ال ب ى لم ت ع ت مدمج ال ي ال صر ف  ع

شي ف ا ت رون  ١٩- ك

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


